



よく学び力につける子 友達とかよくできる子 はつらつと体をきたえる子

令和7年度



とよはる

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲

<https://schit.net/kasukabe/estoyoharu/>

毎日情報更新。ぜひご覧下さい。

豊春小学校



春日部市立豊春小学校

学校だより7月

児童数 514人

春日部市道順川戸 37-1

令和7年7月1日



スイミーな学校

校長 今木敏浩

2年生国語の物語教材レオニレオ二作「スイミー」は、小さな黒い魚スイミーが主人公です。仲間が大きな魚に食べられてしまい、一人ぼっちになったスイミー。広い海を旅しながら様々な海の生き物と出会い、世界の美しさや怖さを知ります。やがて新しい仲間たちと出会い、「みんなで力を合わせれば大きな魚にも立ち向かえる」と、団結して泳ぐことで困難を乗り越えます。勇気、協力、知恵の大切さを伝える作品で、子どもたちが大好きな物語です。

陸上大会に向け、計画委員会企画のもと、5年生有志による応援団を結成し、6月4日(水)に全校児童で壮行会を行いました。体育館には、子どもたちの精一杯の応援の声が響き渡り、選手たちは、その思いを受けて陸上大会に臨みました。

翌6月5日(木)は天候にも恵まれ、第70回市内陸上大会西ブロック大会を宮川小学校を会場に滞りなく実施できました。

当日は、豊春ブルーのユニフォームがひときわ輝き、一人一人がありったけの力を

出し切りました。応援席からの息の合った熱い声援も選手の気持ちを盛り上げてくれました。入賞できた子や自己ベストを出した子の歓喜の笑顔、納得いく記録が出ず涙をのんだ子、それぞれの思いが交錯した一日となりました。一ヶ月に及ぶ練習を仲間と共にやり切ったこどもたちだからこそ、味わえる感覚です。この感覚は次の活動へつながっていくことでしょう。

選手や補欠になれなかった児童も、陸上大会と時を同じくして、豊春小学校にて記録会とミニ運動会を実施し、感動を共にしました。

5月の全校集会で、私はこどもたちに「一人一人が輝く みんなで輝く 笑顔いっぱいの学校、スイミーのような学校をつくっていきましょう。」という話をしました。

今回の陸上大会や記録会を通して、一人一人が自分の力を出し切り、仲間と支え合う姿がたくさん見られました。まさに「スイミーな学校」に近づく一歩となりました。

6月の教育活動より

市内陸上大会



6月5日(木)宮川小学校で市内陸上大会を行いました。児童は、自分の目標に向かって練習してきました。本番では、各々の全力を出し切りました。また、陸上大会に出場していない5、6年生でミニ運動会を行い、それぞれの場所で一人一人が輝きました。

1年生からICT活用中



全学年でタブレットを積極的に活用しています。児童に1つ教えると、2つ、3つと応用する姿に感心しています。左の写真は、1年生が写真を撮り、電子カードに張り付けてお絵かきをしているところです。カラフルなカードが出来上がりました。



ことばの教室って???

ことばの教室は春日部市内に武里南小と豊春小の2校にしかありません。
発音の改善をしたい子や難聴、吃音のこどもたちが毎週練習をしにきています。

- ① ことばの教室として・・・1年生だけでなく、高学年でも何年生でも、発音や吃音（ことばがつまる）などの相談ができます。
- ② 校内支援センター的な教室として・・・学校へ行くのをしぶったり、教室に入るのが苦手だったり、いろいろなこどもたちの悩み、保護者の悩みの相談も行っています。
- ③ 学習ボランティア募集・・・学習の声掛けしてもらったり、子どもたちと遊んで気持ちを整えさせてもらったりしていて、本当に助かります。ぜひ、たくさんの方に参加していただけたらと思います。
- ④ 子育てについての懇談会・・・月に1~2回、子育ての悩みなどをおしゃべりする会を開いています。興味がある方は、ことばの教室の川島までご連絡ください。

